

Rennsteiglauf erfreut sich größter Beliebtheit

Schmiedefeld – Die 44. Auflage des GutsMuths-Rennsteiglaufs am 21. Mai wirkt als Magnet für Ausdauerläufer. Exakt 130 Tage vor dem Traditionslauf haben sich bereits 9416 Starter angemeldet. Das sind über 700 mehr als im Vorjahr. Für den Supermarathon liegen derzeit 1542 Nennungen vor. Für den Marathon haben bisher 1803 Läuferinnen und Läufer gemeldet, für den Halbmarathon 5244. Das teilte der ausrichtende Rennsteiglauf-Verein mit. „Außer-

gewöhnlich ist vor allem, dass wir jetzt sogar 272 Teilnehmermeldungen mehr haben, als zum 40. Jubiläum im Jahr 2012“, stellte Vereinspräsident Jürgen Lange fest. Beim Supermarathon beträgt das Plus zum Vorjahr 142 Starter, beim Marathon 135 und beim Halbmarathon 588.

Meldeschluss für den auf 7500 Teilnehmer limitierten Halbmarathon ist der 24. April. Für alle anderen Strecken sind Nachmeldungen bis zum Lauftag möglich. *dpa*